Maike Kersten

Mein tiefstes Anliegen ist es, dazu beizutragen die Welt zu einem liebevolleren Ort zu machen. Es ist

meine tiefe Überzeugung, dass Gemeinschaft und besonders gemeinsame Heilung, diese Welt

wirklich tiefgreifend verändern kann. Traumaheilung ist für mich persönlich die Rettung aus tiefen

Löchern gewesen, da sie mir Verstehen und Liebe geschenkt hat. Traumaheilung ist darüber hinaus

das für mich wichtigste Mittel, um echte Veränderung als Gesellschaft und Gemeinschaft zu schaffen.

Sie ist politisch, in ihr steckt die Kraft, aus dem Mangelmärchen, der Traumalüge auszusteigen und die

schon immer dagewesene Wahrheit wiederzuerkennen. Wenn dies gelingt und wir an den Stellen, an

denen wir aus dem Mangel heraus gelebt haben, wieder aus der Liebe leben können, verändern wir

die Welt! Mit dieser Begeisterung für Traumaheilung möchte ich gerne jeden möglichen Schritt dazu

beitragen, mehr Liebe in diese Welt zu bringen. Ich habe für mich herausgefunden, dass das

besonders gut geht, wenn ich einen Raum halte für Menschen, die zu ihrer Wahrheit zurückfinden

wollen. Ich möchte Dich dazu einladen, Dich in Deiner Tiefe kennenzulernen.

Wenn Dich interessiert was ich sonst so mache: Ich bin schon sehr früh, mit 16 Jahren in Berührung

mit der unendlichen Liebe gekommen. Dieses Geschenk wurde mir ermöglicht, weil ich in eine

Familie hineingeboren wurde, die mir die Türen dafür geöffnet hat. Ich bin Brigittes Tochter und habe

somit den Traumaheilungsansatz quasi mit der Muttermilch aufgesogen. Außerdem bin ich Partnerin

für meinen wundervollen und herausfordernden Partner. Wenn du mehr über mich wissen möchtest,

dann schreib mir gerne eine Mail.

Beim schreiben dieser Worte überkommt mich Freude, Dankbarkeit und Lust Dich kennenzulernen!

LG MAIKE

Kontakt:

Mobil: +4917697701127

E-Mail: maike.kerstenn@gmail.com